

TESIS IDEOLOGICA PARA ESTUDIAR EN EL CONGRESO

«EL P. C. E. ES UN PARTIDO MARXISTA, DEMOCRATICO Y REVOLUCIONARIO»

El Partido Comunista de España es un partido marxista, democrático y revolucionario, según la tesis ideológica elaborada por el Comité Central del P. C. E. y que será discutida en el IX Congreso de este partido,

De acuerdo con el texto que ha sido facilitado a Europa Press por un portavoz del P. C. E., la citada tesis dice, entre otras cosas, lo siguiente:

1 El Partido Comunista de España es un partido marxista revolucionario, que se inspira en las teorías del desarrollo social elaboradas por los fundadores del socialismo científico. Marx y Engels, y en su método de análisis. Nos consideramos herederos de quienes, en las difíciles condiciones de la Rusia de 1917, encabezados por Lenin, supieron dirigir la primera revolución socialista del mundo, que abrió un proceso revolucionario mundial en el cual nos hallamos inmersos.

2 De ahí se derivan nuestras diferencias históricas con la socialdemocracia, que durante la primera guerra mundial abandonó las posiciones internacionalistas, para ponerse al servicio de la burguesía en cada país. Posteriormente la socialdemocracia se ha caracterizado por su política de defensa del sistema capitalista y del imperialismo, mostrando su incapacidad para realizar el socialismo. En el mundo no se conoce ningún ejemplo de un Gobierno socialdemócrata que haya intentado acabar con la explotación capitalista.

3 Rechazamos, como algo ajeno al marxismo, el fenómeno del burocratismo y del estalinismo. Es indudable que hay toda una serie de causas históricas en los fenómenos burocráticos y restrictivos de la democracia ocurridos en la U. R. S. S.

Los comunistas españoles hemos superado autocríticamente la etapa del estalinismo y recuperado las esencias democráticas y antiburocráticas del marxismo.

4 El P. C. E. labora por llegar en España a lo que nuestro manifiesto programa ha caracterizado como una nueva formación política, en la que participen los partidos favorables al socialismo, sindicatos, movimientos cooperativos y otras organizaciones sociopolíticas, formación que, respetando la personalidad, la independencia y la filosofía de cada uno de sus componentes, agrupe la fuerza de todos y sea una real alternativa de Gobierno a los partidos burgueses, capaz de llevar al socialismo en la democracia.

5 El P. C. E. es a la vez un partido de lucha y un partido de Gobierno, dispuesto a asumir responsabilidades rectoras en la vida del país y a defender, tanto en el Parlamento como en la acción democrática de masas, los intereses de la clase obrera, de todas las capas trabajadoras y de las fuerzas de la cultura.

El P. C. E. es un partido de masas, de nuevo tipo, que presta gran atención a la formación y promoción de cuadros. El principio del centralismo democrático, por el que nos regimos, adaptado a las condiciones de la legalidad, facilitará el florecimiento de la democracia interna.

El P. C. E. educa a sus miembros en la solidaridad internacionalista con los trabajadores y los movimientos de liberación de todos los países, en las ideas del socialismo y del comunismo.